

ÉTUDE BIBLIQUE #229 – DIMANCHE 14 AOÛT 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DU BLÉ ET DE L'IVRAIE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Vendredi 12 septembre 1997*  
*(Deuxième activité)*  
*San Miguel, Salvador*

**Écriture de base : Saint Matthieu 13:36-43**

**LA CRÉATION D'UN NOUVEL HOMME**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Dimanche 12 février 1995*  
*Bogotá, Colombie*

Et après la chute, où Dieu a maudit le serpent, nous trouvons que la semence du serpent a continué à se reproduire, mais maintenant à une plus haute échelle, parce qu'elle s'est mélangée avec la race humaine. En se mélangeant avec la race humaine, elle a obtenu d'autres privilèges qu'elle n'avait pas.

C'est pour cela qu'Il a dit que les deux semences seraient aussi dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ, toutes les deux représentées : les enfants du Royaume par le blé et les enfants du malin ou du diable par l'ivraie.

Maintenant, la postérité de Caïn selon la chair, c'est une chose ; et la postérité du diable selon l'esprit du diable, c'est autre chose.

Qu'est-ce que cela veut dire ? Qu'une personne peut avoir un esprit malin et, cependant, être dans un corps pareil au corps où sont aussi les enfants de Dieu. Les enfants du malin ne doivent plus venir dans un corps d'un animal, mais ils viennent dans des corps nés par l'union d'un homme et d'une femme ; et les enfants de Dieu viennent aussi dans un corps né d'un homme et d'une femme.

Il y a des enfants de Dieu et des enfants du malin ici sur la planète Terre ; et ce qui compte, c'est de quel esprit la personne est animée. Si elle est animée de l'Esprit de Dieu, c'est un enfant de Dieu ; si elle est animée de l'esprit du diable, c'est un enfant du diable ; même si les êtres humains ne veulent pas le reconnaître ainsi, qui pensent que tous sont enfants de Dieu.

## **DIEU APPELLE ET RASSEMBLE SES ÉLUS PARCE QU'IL Y A ENCORE DE LA PLACE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Lundi 30 juillet 2007*

*Buenos Aires, Argentine*

Et, maintenant, les bons et les méchants sont entrés dans l'Évangile, par conséquent, dans le christianisme. Et qu'est-il arrivé ? Certaines personnes sont aussi achoppées quand surgissent certains problèmes ou quand certains abandonnent le Seigneur.

Rappelez-vous que l'Écriture dit : « Les bons et les méchants y sont entrés », c'était rempli de bons et de méchants. Par conséquent, ne vous surprenez pas si vous voyez un petit problème dans le christianisme : rappelez-vous que Christ a dit que dans le champ seraient le blé et l'ivraie aussi.

Tous désirent la vie éternelle, tous désirent entrer dans le Royaume de Dieu ; mais le blé et l'ivraie sont différents ; et l'ivraie agira comme ivraie ; et Christ a dit que l'ivraie, ce sont les enfants (de qui ?) du malin ; et le blé, ce sont les enfants du Royaume, les enfants de Dieu.

Par conséquent, au milieu du christianisme surgiraient beaucoup de choses qui en surprendraient certains ; et, à travers l'histoire, vous pouvez voir une infinité de choses qui sont arrivées, ce dont vous ne pouvez pas penser que c'étaient les enfants de Dieu ; et, par conséquent, certains ont été scandalisés ; mais on ne peut pas être scandalisé.

Au milieu du judaïsme, il arrivait aussi la même chose : il y a eu du blé et de l'ivraie. À certains qui ne voulaient pas écouter Jésus, qui le rejetaient et le critiquaient, Il leur a dit : « Vous ne pouvez pas écouter mes paroles, parce que vous n'êtes pas de Dieu<sup>1</sup>. » Et cette Parole est choquante, mais c'est comme ça ; il y a du blé et de l'ivraie. Et nous allons voir là où il l'est dit, pour que vous en ayez l'image claire ; parce qu'aucun croyant en Christ ne doit se détourner de Christ : il doit demeurer fidèle à Christ.

Christ a dit que celui qui met la main à la charrue, et regarde en arrière, n'est pas propre au Royaume. Par conséquent, vous avez mis la main à la charrue pour aller de l'avant avec Christ dans Son Royaume.

1 Saint Jean 8:47

Peu importe ce qui se passe, vous, allez de l'avant. Rappelez-vous, c'est quelque chose entre vous et Dieu. Si vous voyez qu'une personne se détourne, vous, allez de l'avant ; ne vous détournez pas, vous. Celui qui se détourne perd la bénédiction de Dieu. Vous, ne perdez pas la bénédiction de Dieu.

## **NOTRE RÉDEMPTION APPROCHE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Vendredi 16 juillet 2010*

*(Deuxième activité)*

*Santiago du Chili, Chili*

Vous rappelez-vous, dans la parabole du maître de la maison, qu'il a dit d'aller chercher les personnes : bons et méchants (voyez ?), du blé et de l'ivraie ; et là nous pouvons voir pourquoi le blé et l'ivraie ont été dans le christianisme.

Maintenant, Christ connaît le blé et connaît l'ivraie ; et Il dit que, pour le temps de la fin, pour la fin, Il va séparer le blé d'avec l'ivraie, va faire une séparation ; ce pour quoi Il va envoyer Ses Anges : ce sont les ministères de Moïse et d'Élie. Voyez ? Tout est simple.

Donc, toutes ces choses vont s'accomplir et vont être ouvertes à l'Église du Seigneur Jésus-Christ, qui sont ceux qui doivent comprendre ces choses ; le monde ne doit pas les comprendre, parce que ce n'est pas pour eux, de les comprendre.

## **VIVRE AU TEMPS DE L'ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 17 janvier 1999*

*Cayey, Porto Rico*

Nous ne pouvons pas nous faire des illusions en pensant que tous les êtres à travers l'histoire sont des enfants de Dieu ; car Christ dit qu'il y a du blé et de l'ivraie dans le champ, dans ce monde il y a du blé et de l'ivraie ; et, aussi, dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ, dans le christianisme, nous trouvons que l'ivraie est entrée.

Donc, nous devons être réalistes et savoir qu'il y a des enfants du bon et des enfants du malin sur cette planète Terre ; et de même dans le christianisme, comme au milieu du judaïsme il y a aussi eu

des enfants de Dieu et des enfants du malin.

Christ a dit à certaines personnes qu'elles étaient des enfants du diable ; et c'était une parole dure ; mais si c'est la vérité et que Christ l'a dite, alors qui va dire que ce n'est pas comme ça ?

Et eux-mêmes ont prouvé qu'ils étaient des enfants du malin quand, dans leurs cœurs, ils ont désiré tuer Jésus ; et, ensuite, ils ont obtenu la mort de Jésus ; car, à la demande de ces personnes qui désiraient tuer Jésus, à leur demande, le gouverneur là (Ponce Pilate) a ordonné la mort de Jésus.

Maintenant, voyez qu'il y a toujours du blé et de l'ivraie dans le champ, et personne ne peut dire que ce n'est pas comme ça ; mais le blé a une âme de blé, parce que l'âme est ce qui fait la différence.

## **UN PEUPLE BIEN PRÊT**

*Dr. William Soto Santiago*

*Vendredi 9 octobre 1992*

*Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivie*

Nous pouvons dire que nous avons, dans l'Amérique latine et les Caraïbes, un peuple bien prêt, préparé pour la bataille ! prêt pour la bataille ! pour obtenir la Victoire dans l'Amour Divin.

Le peuple de Dieu serait si bien prêt, les enfants de Dieu, à la fin du temps, que le Seigneur nous annonce déjà, d'avance, la grande victoire que nous recevrons, montrant que ce serait un peuple bien prêt, parce qu'il écouterait la Dernière Trompette rendre un son certain.

Et c'est nous qui écoutons cette Dernière Trompette rendre le son certain, le Message certain pour notre âge et notre dispensation ; et ainsi nous avons été préparés pour la bataille.

Nous sommes bien prêts : rien ne nous prendra par surprise. Et dans tout nous serons plus que vainqueurs.

*Imprimé à Porto Rico*